



## Gerard de la Casa e Ingrid Rossell sin suerte en el Circuit Andorra

El escenario andorrano que, en esta ocasión cambió de sentido, no fue favorable para los intereses de la dupla de pilotos del equipo Gedith Center.

Gerard tuvo sus mejores momentos en las series que se disputaron después del parón de mitad de la jornada aunque, en la final, un toque con un rival le sacó de la pista.

Por su parte Ingrid no tuvo su mejor día en la pista andorrana quedando, esta vez, lejos de los más rápidos.

En este tercer parcial de las Crèdit Andorrà de GSeries, Gerard acumuló 31 puntos a su cuenta de la clasificación provisional mientras que Ingrid se quedó en 26 puntos.

En la clasificación final de la jornada, Nil Solans (53) fue el mejor aunque con un solo punto de ventaja sobre Alex Bercianos (52).

La climatología se puso por una vez al lado de los presentes en el trazado del Puerto de Envallira, aunque no tanto de los organizadores. Ambiente primaveral que se mantuvo mientras lució el sol, en la recta final del meeting la temperatura bajó de manera considerable.

Gerard de la Casa, que había conseguido situarse entre los tres mejores en el Sprint 2 y Performance 2, acabó su participación enganchado en uno de los laterales de la pista viendo como sus rivales se jugaban los últimos puntos del día. Este era el comentario del piloto andorrano: ***Bueno son lances de las carreras, he visto agujero y me he metido. Es de suponer que el coche le ha hecho un latigazo y me ha tocado. Como he comentado son cosas que pasan en las carreras y no hay que darle más importancia.***

El toque de Gerard tuvo como consecuencia la rotura de la rótula derecha delantera de su GIAND. Los técnicos de PCR Sport consiguieron reparar la avería, Ingrid pudo iniciar su final pero: ***Muy pronto me he dado cuenta que algo no funcionaba de manera normal. Me he limitado a completar la manga, a un ritmo muy lento, para sumar algún punto. Ha sido, en general una jornada muy complicada, en ningún momento he pilotado cómoda y los cronos no han sido los que esperaba.***

Dentro de 7 días, en concreto el próximo sábado (día 25) se disputará la G5, el penúltimo *meeting* de las Crèdit Andorrà GSeries 2017.

Servicio de prensa.